



El polideportivo Antzizar acogerá dos partidos del campeonato profesional de mano parejas femenino

El Ayuntamiento pretende aunar deporte e igualdad, dar visibilidad a las mujeres pelotaris profesionales de Euskal Herria y crear afición

Combinando deporte e igualdad, este domingo a partir de las 11:30 horas se podrán ver en directo en el polideportivo Antzizar dos partidos del campeonato femenino de mano parejas de pelotaris profesionales. Gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Beasain y el club de pelota Ados, se podrá seguir in situ el encuentro entre mujeres pelotaris de primer nivel.

En la presentación, que ha tenido lugar en el polideportivo Antzizar, han estado presentes la alcaldesa Leire Artola, la concejala de deportes Elena Ruiz, y las representantes Maite Ruiz de Larramendi y Oihana Orbegozo del club femenino de pelota Ados, única entidad que agrupa a mujeres pelotaris profesionales.

Campeonato femenino de profesionales

La alcaldesa de Beasain, Leire Artola, ha señalado que el hecho de que el Campeonato se dispute en Beasain cumple una serie de objetivos, en línea con el compromiso del Ayuntamiento de fomentar los deportes locales, ya que la pelota a mano es un deporte ligado a nuestra identidad y a la vez tiene el compromiso de organizar y promocionar los festivales de pelota masculinos como los femeninos. Del mismo modo ha añadido que el camino hacia la igualdad lo tenemos que hacer todos juntos con total normalidad.

El club de pelota femenino Ados ha abierto el camino a la profesionalización de las mujeres pelotaris con el fin de lograr la paridad en la pelota. Es el tercer año como mínimo que Ados organiza partidos de pelota femenina en Beasain.

Al igual que con este evento, las responsables municipales han querido destacar que son variados los actos que se han organizado para garantizar la presencia de las mujeres en otros deportes como la pelota. Por ejemplo en fútbol, en pelota la Master Cup hace dos años, en herri kirolak en la gala de Urrezko Aizkolariak, en ciclismo, baloncesto y pruebas de atletismo como en el cross de San Silvestre donde se igualaron los premios en ambas categorías.

Máxima igualdad

El campeonato femenino de pelota por parejas ya se encuentra en la segunda vuelta de la liguilla. Hay siete parejas compitiendo entre sí y en esta edición se están disputando partidos de ida y vuelta. De siete parejas pasarán cuatro a semifinales y el campeonato está siendo muy igualado en palabras de Ruiz de Larramendi y Orbegozo. Vaticinar quiénes serán las cuatro primeras parejas clasificadas no es nada fácil.

Las mejores pelotaris femeninas de Euskal Herria se verán las caras el domingo en Beasain, entre ellas Maite Ruiz de Larramendi Mujika, de origen beasaindarra y galardonada el año pasado con el premio de honor a la trayectoria deportiva en los galardones Beasain Kirol Sariak. Las organizadoras han explicado que los partidos comenzarán el domingo 3 de marzo a las 11:30 horas. Media hora antes se disputarán los partidos infantiles de la escuela de pelota. Los enfrentamientos de los dos partidos del campeonato serán los siguientes: Etxekolonea y Mendiburu contra Etxebeste y Zabala y en el segundo partido, Arrieta y Ruiz de Larramendi Mujika contra Ruiz de Infante y Galeano. Las responsables han querido finalizar destacando que “en los frontones también hay buenas pelotaris para crear afición y atraer a la gente a los partidos».



Beasain acoge este domingo el campeonato femenino por parejas de pelota

Última actualización: Miércoles, 28 Febrero 2024 08:15

Publicado: Martes, 27 Febrero 2024 20:16

